

Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln. Ps 23,1



## Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der mitfühlenden Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim unerwarteten Hinschied von unserem lieben unvergesslichen

# Lorenz Stucki

28. April 1962 bis 16. April 2015

entgegennehmen durften.

Unser Dank gilt Frau Pfarrerin Rebekka Grogg für die einfühlsamen, berührenden und trostreichen Abschiedsworte, Monsieur Gilbert Aleu-Roca und Madame Gisèle Siggen für ihre wohlwollenden Worte zum Leben von Lorenz in Genf sowie Herrn Doychin Raychev für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Besonders danken wir für die schönen Blumen, die zahlreichen Karten und Spenden für späteren Grabschmuck wie auch allen, die Lorenz im Leben in Freundschaft verbunden waren und ihn auf seinem Weg begleitet haben.

Genève/Thun, im Juni 2015

Die Trauerfamilie:  
Klara Stucki, Thun  
Rosette Sprecher-Stucki, Bern